

Le parlement de la Jamaïque réaffirme sa condamnation du blocus étasunien contre Cuba



Kingston, 16 juin (RHC)- Des dirigeants du parlement de la Jamaïque ont réaffirmé leur solidarité avec Cuba et ils ont condamné le blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 55 ans.

Dans le contexte de la visite du vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Rogelio Sierra à Kingston, la capitale de ce pays, les élus jamaïcains ont plaidé pour le renforcement des relations interparlementaires.

Ils ont également ratifié l'amitié du peuple et du gouvernement de la Jamaïque avec Cuba.



Radio Habana Cuba